

# あかつき



7月 園だより

2024年6月30日

## お水遊びが始まりました♪

気温・湿度ともに上がり、すでに熱帯夜のニュースも聞かれるようになりました。子どもたちは元気いっぱいですが、水分補給やこまめな休息に気を付けて、本格的な夏を迎える準備をしたいと思います。

お水遊びが始まり、朝「(今日は)お水、するー?」と聞いてくれる子がいたり、みんな楽しみにしてくれています(\*^-^\*)初めはおそろおそろ手を出していた子も、はしゃいでいる子を見て笑顔になり、お水が顔にかかってキャッキヤと笑っています。夏限定の遊び、みんな楽しんでいきたいと思います♪

また、先日不審者対応訓練を行いました。不審者に扮した職員に気づき距離を取って帰園する訓練でしたが、どの子も職員としっかり手をつなぎ、声かけに耳を傾け、通報するまで真剣に参加してくれました。そのスムーズさにビックリしたほどです。こうした訓練のとき、普段から大人の言葉に耳を傾ける習慣や信頼関係が大きく影響すると感じます。不審者役の職員に気づいて笑って手を振った子が、様子が違うことを感じてすぐに手を降ろしたので本当に驚きました。大事な訓練、続けていきます。



## お兄ちゃん、お姉ちゃん

「もうすぐ3歳の方いますか～?

お仕度の時間で～す」「もうbabyじゃないよって方いますか～?こちらで知育をしましょう～」なんて聞いてみることもあるのですが、何と2歳児さんはお互いの名前を呼び誘い合わせて次の活動に移ります。1歳児さんが一緒になろうとすると優しく止めて「ちゃうよ(ちがうよ)、こっち(先生の方)よー」と教えたり。少しずつ自分の身の回りのことを「自分のこと」と認識し、ステップアップしようとしている2歳児さん。何だか顔つきも心なしかキッズになってきたな～と感じます。でも。成長する瞬間こそ心の距離が大切です。「お兄ちゃんだから、お姉ちゃんだから」やるのではなく、「ジャンプしてごらん、いつでも受け止めるから」の気持ちで成長を促します。できたときの達成感や、できなかったときに、悔しさを伝えると一緒に経験することを保育では心がけています。スキンシップが多いのも小規模ならではのでしょうか。心と身体の成長が著しい2歳児さんです。

### お願い

- ・通常の登降園時間の変更は、予定表を提出する前に必ずご相談ください。
- ・お水遊びやトイレで支障が出ているため裾の長いチュニックや大きめのTシャツはお避けください。
- ・毎朝ツメが伸びていないか確認してあげてください。

7月の予定		お知らせ
7月5日(金)	七夕の会	15日(月)は海の日で祝日です
7月11日(木)	身体測定	
7月24日(水)	避難訓練	

